

Nom	Prénom	Niveau	Groupe
<b>LEMOUDDA</b>	<b>Nasreddine</b>	<b>Licence 3</b>	<b>05</b>

Module	Professeur
<b>Compréhension et production de l'écrit</b>	<b>Mme Sammani</b>

### Contrôle TD du 2<sup>ème</sup> semestre

#### Sujet 03 :

Par le plaisir de lecture, j'attends toujours que chaque an fais un tour très rapide pour qu'il revienne au 23 avril, la journée internationale du livre. Cette fois-ci, je décide de passer par la section des livres fantastiques et de la fiction de notre bibliothèque centrale de la ville, désireux de faire revivre mon enfance quand j'avais une addiction aux contes de fées.

En filant entre les rayonnages, un livre m'attire l'attention, bizarrement rangé, quelques feuilles qui s'en sortent, je le prends et un désir incontrôlable de l'ouvrir m'envahit et je le fais comme un gourmand qui n'avait pas mangé pour longtemps.

D'un coup, je me retrouve dans une cage, malpropre surtout sale, j'essayai péniblement de me retenir la tête et Aie ! Mon sang se glaça dans mes veines, une créature étrange me piqua l'épaule, elle sort des cris incompréhensibles, hein ! Ça alors ! Je suis emprisonné par ces créatures ! Elles m'emmènent où ? Où suis-je ? Pleines de questions s'encombrent dans ma tête sans pouvoir y répondre.

Nous arrivons devant un grand temple, les créatures étranges posèrent la cage par terre. Incroyable ! C'est là où elles s'abritent ! J'ai encore peur, des larmes lourdes s'écoulaient sur mes joues, mon corps frissonne, une d'eux me prend par les cheveux et me traina vers le temple, oh mon Dieu ! Je lève à peine mes paupières tremblantes et je vis un énorme monstre se dressa devant moi, un chef de clan, ça se voit de sa taille gigantesque.

Les créatures monstrueuses bafouillent entre eux. Soudainement, je suis en hauteur considérable, je rendus compte qu'elles me nourrissent à leur chef, je faillis m'évanouir de peur, presque dans sa gueule quand je me trouvai assis sur un balai et je m'envole derrière une sorcière. Nous nous envolons haut au point que je ne vois que le blanc des nuages.

Quelques instants plus tard, elle s'atterrit sur terre, aucun son ne sort de sa bouche, elle rentre dans sa cabane. Inconsciemment, j'essaye de collecter mes membres, je l'y suis et durement je laisse échapper un mot de mes dents serrées -Merci !-. Elle me

regarde de haut en bas, « Tu n'es pas de ce monde ! », elle me gifle par ces mots. -Suis-je dans un rêve plutôt un cauchemar ? Je me pinçai la main pour me réveiller mais sans succès, elle est toujours existante.

Elle se lança encore me faisant sortir de mes pensées, « d'où est-ce que tu viens ? »

« Je ne sais plus rien, d'une planète nommée la Terre, je pense ! » je réplique.

« C'est encore la terre ça ! Stupide ! », elle rajoute « Les créatures qui ont failli te faire leur repas le plus délicieux qu'elles n'ont jamais dégusté s'appellent les – Zarrazanes-».

« Merci encore une fois ! », je lui redis, « et vous êtes une sorcière je pense mais une bonne sorcière bien sûr, non ! » j'ai cette envie qu'elle dise -OUI- pour me rassurer.

« Je ne sais pas », elle enchaine, « on ne sait plus qui est bon ou mauvais dans ce monde ! En fait, dis-moi qu'elle est la dernière chose que tu te souviens avant de rencontrer les Zarrazanes ? ».

« Bah, Oui, je me souviens que je me suis dérobé dans la bibliothèque pour dévorer des livres. » Et là ! Tout revint à la logique ! Au moins la logique des évènements ! J'hurlai, « Le livre ! Le livre m'a aspiré dedans ! Je suis à l'intérieur du livre ! ».

C'est ainsi commença l'histoire de, Comment faire pour m'en sortir?